



### **Hak cipta dan penggunaan kembali:**

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

### **Copyright and reuse:**

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

## BAB II

### GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN

#### 2.1. Latar Belakang Perusahaan



Gambar 2.1 Logo NET TV.

PT. NET MEDIATAMA adalah bagian dari kelompok usaha INDIKA *GROUP* yang bergerak di bidang usaha Energi & Sumber daya dibawah bendera Indika *Energy*. Berdirinya INDIKA dimulai dari sebuah visi untuk membangun usaha di bidang Media Hiburan dan Teknologi Informasi. Nama INDIKA sendiri merupakan singkatan dari Industri Multimedia dan Informatika. Saat ini, melalui PT. Indika Multimedia, INDIKA *GROUP* bergerak dibidang usaha *Event Organizer, Promotor, Broadcast Equipment, Production House* dan Radio.

Sesuai perkembangan teknologi informasi, PT. NET MEDIATAMA didirikan dengan semangat bahwa konten hiburan dan informasi di masa mendatang akan semakin terhubung, lebih memasyarakat, lebih mendalam, lebih pribadi, dan lebih mudah diakses dimanapun. Pada tahun 2012 *founder* NET TV Agus Lasmono dan *Co-Founder* Wishnutama Kusubandio bersepakat untuk membangun sebuah stasiun televisi baru di Indonesia, dengan konsep dan format yang berbeda dengan televisi yang ada saat itu di tanah air. Visinya, menyajikan konten program yang kreatif, inspiratif, informatif, sekaligus menghibur.

NET TV resmi mengudara pada tanggal 26 Mei 2013, setelah sebelumnya menjalani siaran percobaan sejak tanggal 18 Mei 2013. *Grand launching* NET TV diselenggarakan di Jakarta *Convention Center*, lewat sebuah pagelaran megah yang menghadirkan sederet nama pengisi acara terkenal dari tanah air dan

mancanegara, termasuk Carly Rae Jepsen dan Taio Cruz. Beberapa program NET TV langsung mendapat respon positif dari pemirsa, seperti “*The Comment*” dan “Sarah Sechan”. Bahkan di usia yang belum genap setahun saat itu, NET TV telah dipercaya mengerjakan *event* sebesar APEC CEO Summit 2013. Dari lini digital, NET TV membuat terobosan dengan melakukan engagement langsung ke pemirsa, melalui beberapa alat pengukur yang terarah. Akun-akun sosial media NET TV pun diberdayakan optimal untuk mengurangi jarak antara program dengan pemirsa.

NET TV menghentak semester awal 2014 melalui konser Iwan Fals “Suara untuk Negeri” di kota Medan, Bandung, Jakarta, dan Surabaya, yang mendapat apresiasi penuh dari masyarakat. Tanggal 18 Mei 2014 NET TV merayakan ulang tahun pertama bertajuk “NET ONE”, dengan pertunjukan musik dan ajang penghargaan. Hadir di panggung sejumlah musisi dan performer berkelas, seperti *Far East Movement* dan NE-YO. Tak hanya dalam program hiburan, NET.TV bahkan mengolah secara khusus program *Citizen Journalists*, yang menjadi wadah bagi masyarakat dan perekam video amatir dari dalam dan luar negeri untuk berkarya.

Beberapa proyek dan sebagian program acara yang pernah dikerjakan oleh NET TV adalah sebagai berikut:

### **2.1.1. Program Acara “86”**

86 merupakan acara *reality show* yang diproduksi atas kerjasama antara NET TV dan Kepolisian RI. 86 menayangkan berbagai kejadian yang terjadi di lapangan. Acara 86 ditayangkan di NET TV setiap hari pukul 21:00 WIB. 86 memperlihatkan pekerjaan polisi Indonesia mulai dari kegiatan yang ringan, seperti mendisiplinkan pengguna lalu lintas, sampai kasus berat kepolisian.



Gambar 2.2. Program 86

### 2.1.2. Program NET News

NET News merupakan program berita yang membahas berita secara faktual, singkat dan mendalam. Tiap konten berita berisi beragam cerita yang menginspirasi, menebarkan hal positif, memotivasi dan memberi semangat. NET News juga memberitakan hal-hal yang terjadi baik di dalam maupun luar negeri. NET News dibagi menjadi beberapa program berdasarkan jam tayang. Program-program NET News meliputi NET 5 yang disiarkan pada jam 05.00 pagi, Indonesia Morning Show pada jam 06.00 pagi, NET 10 yang disiarkan pada jam 10.00 pagi, NET 12 yang disiarkan pada jam 12.00 siang, NET 16 yang disiarkan pada jam 16.00 sore, Entertainment News pada jam 11.00 siang, dan NET 24 yang disiarkan dini hari.



Gambar 2. 3. Program NET 12



Gambar 2. 4. Program *Entertainment News*



Gambar 2. 5. Program *Indonesia Morning Show*

Selain itu, program acara lain yang disiarkan oleh NET TV juga meliputi acara hiburan, sitcom, documenter, talkshow, NET magazine, olahraga, dan musik.

## 2.2. Visi dan Misi Perusahaan

Visi perusahaan PT. NET MEDIATAMA Televisi adalah untuk membangun sebuah perusahaan media yang menarik dan memberi kontribusi positif bagi kehidupan masyarakat Indonesia. Sedangkan untuk Misi perusahaan PT. NET MEDIATAMA Televisi antara lain :

1. Menciptakan konten program yang kreatif, berkualitas dan menghibur melalui multi *platform*.
2. Memberi para *stakeholder* sebuah media yang sangat inovatif yang dapat

menjangkau target pemirsa.

3. Menarik, mengembangkan dan mempertahankan bakat-bakat terbaik dalam industri televisi.

### 2.3. Slogan Perusahaan

Slogan dari NET.TV sendiri adalah “Televisi Masa Kini” yang diambil dari harapan NET.TV itu sendiri, dikarenakan NET.TV ingin menjadi televisi yang mengedepankan kualitas dan teknologi dalam penayangannya. Selain itu dengan bekerja sama dengan berbagai media sosial semakin menunjukkan bahwa NET.TV adalah televisi masa kini. Karena itulah, sejak awal, NET.TV muncul dengan konsep *multiplatform*, sehingga pemirsanya bisa mengakses tayangan NET.TV secara tidak terbatas, kapanpun, dan dimanapun.



